

Pressemitteilung

04.05.2022

Pressestelle

Tag der Städtebauförderung am 14. Mai

Tel. 0340 204-2113

Fax. 0340 204-2913

pressesprecher@dessau-rosslau.de

Neue Projekte und Baustellen verschiedener Städtebauförderprogramme kennenlernen

Das Amt für Stadtentwicklung, Denkmalpflege und Geodienste lädt zum Tag der Städtebauförderung am 14. Mai 2022 ein. Nach zwei Jahren Corona-Unterbrechung werden wieder neue Projekte und Baustellen verschiedener Städtebauförderprogramme vorgestellt. Es hat sich viel getan in der Stadt, das nun besichtigt und bestaunt werden kann. In diesem Jahr werden auch Baustellen und Projekte in Roßlau vorgestellt. Auf einer Fahrradtour durch Dessau oder bei einem Spaziergang durch Roßlau gibt es viel zu entdecken.

Traditionellen Radtour:

Der Start erfolgt um 10.00 Uhr am Skatepark am Rächerturm. Christiane Schlonski, Beigeordnete für Stadtentwicklung und Umwelt, wird die Teilnehmerinnen und Teilnehmer der Radtour zu folgenden interessanten Projekten begleiten:

Treffpunkt: Skatepark am Rächerturm - 10 Uhr

Begrüßung und Start

Skatepark am Rächerturm 10.05-10.25 Uhr

Informationen zur Planung

Baustelle Albrechtsplatz 10.40-11.00 Uhr

Baustellenbesichtigung

Stadteingang Ost 11.30-11.50 Uhr

Informationen zur Umgestaltung Lustgarten und Vorplatz Johannbau

Neubau Synagoge 12.00-12.15 Uhr

Baustellenbesichtigung

Leipziger Torhaus 12.25-12.45 Uhr

Begehung des Erdgeschoss

Spielplatz Ackerstraße 12.50-13.00 Uhr

Informationen zum Projekt

Spaziergang durch Roßlau:

Mit einem Spaziergang werden in diesem Jahr spannende Projekte im Stadtteil Roßlau vorgestellt.

Treffpunkt Rathaus/ Marktplatz Roßlau 10.30 Uhr

Begrüßung und Start

Bandhauer Haus 10.40 – 11.00 Uhr

Informationen zur Baustelle

Spielplatz Porsestraße 11.10 – 11.20 Uhr

Informationen zur Umgestaltung

Goetheschule 11.40 – 12.00 Uhr

Besichtigung und Informationen zur Sanierung der Schule

Aktionen für Familien und Kinder:

Wer rutscht am schnellsten die Rutsche hinunter? Wer hat den besten Tastsinn? Und wer baut das schönste Haus für die Bienen? Zum Tag der Städtebauförderung sind alle Kinder mit ihren Familien eingeladen, an spannenden Stationen ihre Geschicklichkeit zu testen, Stempel zu sammeln und tolle Preise zu gewinnen!

Generationen Spielplatz „Fuchsbau“ Ackerstraße 10.00 – 14.00 Uhr

Kinderrallye und Spielmobil

Alle Informationen zum diesjährigen [Tag der Städtebauförderung](#) auch auf der Webseite der Stadt.